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四 中 だ よ り 
◆ 第６２期 第１回生徒総会が開かれました (５月７日) 

◆ 東信陸上大会壮行会 ～応援ありがとうございました～ (５月２４日) 

◆ 移動鑑賞音楽教室が行われました ～プロの演奏にふれる～(５月２４日) 

東信陸上大会に出場する陸上部の壮行会が２４日(金)に行われました。小林応援団長指揮の下、全校によ

る校歌やエールが体育館中に響き渡りました。また、校長先生から激励の言葉や「どんな時も礼儀を忘れ

ない一流選手の立ち振る舞いとして、男子 100ｍ走の世界記録保持者ウサインボルト選手についてのお

話」があり、校旗が部長に託されました。２５日(土)に行われた大会では、ほとんどの部員が自己ベスト

を更新するとともに、男女合わせて９名とリレー２チームが、見事県大会出場を決めました。 

 

 

 

第６２期生徒会のスロー
ガンは…「自主自律」で
す。先輩方が築いた伝統
を受け継ぎつつ、さらに
自分たちの力で「生徒に
よる生徒のための生徒
会」を創り上げていきた
いという願いが込められ
ています。これからの活
動を見守ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＷＩＳＨ Ｗｉｎｄ Ｏｒｃｈｅｓｔｒａの皆さんによる鑑賞音楽会が行われ「ディズニー」「クラ

リネットポルカ」「スザート組曲より」「にほんのうたメドレー」「星条旗よ永遠なれ」

「ビリーブ」「ジブリメドレー」「宝島」等の演奏を聴きしました。五月晴れの爽やか

な気候の中、プロの奏者による軽快で迫力ある演奏に魅了された 70 分間でした。ま

た、演奏を聴く生徒の姿勢や演奏者への反応も大変良かったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

◆ 第１回目のＰＴＡ作業を実施 ～ご協力ありがとうございました～ (５月 26 日) 

６月の主な予定 

６月 ７日（金）上小大会壮行会 ※保護者や地域の皆様の参観も可能です。 

 ６月 ８日（土）・９日（日）上小大会  ※1０日（月）1１日（火）は計画休業 

 ６月１４日（金）学校評議員会 ６校時：参観 

 ６月１７日（火）・１８日（水）城下小６年授業体験 

 ６月１９日（水）授業参観・学年学級ＰＴＡ （ＰＴＡ理事会） 

※特別日課 午前 45分短縮４時間・給・清・学・⑤（５０分）・学年学級ＰＴＡ 

         （①～④校時は自由参観可能です） 

 ６月２２日（土）・２３日（日）中体連 東信大会  ※２４日（月）は計画休業 

 ６月２５日（火）～ テスト前３日間部活動なし 

 教科質問の時間の設定 

６月２６日（水）グットメディアデー（四中区の学校、南小、城下小、四中合同での取り組み） 

 ６月２７日（木）・２８日（金）１学期期末テスト 

  
 

 

 

 

 

ＰＴＡ親子作業が早朝より実施されました。皆様にご協力をいただき、中庭の除草、街路樹や低木の剪定、校地

内外周辺の雑草（つる）駆除ができました。特に今回は中庭の芝の再生に向け、根こそぎ草を採って頂きました。

１時間という限られた時間の作業でしたが、参加した１年生もお家の方々と共に汗を流していました。環境整備

がされ、校地内外がとてもすっきりしました。ご協力をいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 確かな学力の定着に向けて 

四中では「四中生学びスタイル（今年で３年目）」を土台にしながら、授業づくりを進めています。子どもた

ちは与えられた課題に対しては概ねまじめに追究できる良さをもっていますが、自ら課題を設定し主体的に学

習に向かう姿勢についてはまだまだ課題があります。日々の授業の中での実践や家庭学習等を通して、確かな

学力を身につけ、それを自分の生き方につなげられるような生徒になってほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・四中だより５月号 令和元年 5月 31日(金)発行 担当／教頭 滝澤政彦 

 

 

 

 

 

四中のホームページ

に校長日記を随時綴

っています。時間が

ある時にご覧いただ

き、校長までご意見

をください。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1496352288/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly90LnBpbWcuanAvMDE1LzA1My8yMTEvMS8xNTA1MzIxMS5qcGc-/RS=^ADBelW79Hf.DLVo_SDCVttJnotx2w4-;_ylt=A2RivdCfNC9ZZB0AXiyU3uV7;_ylu=X3oDMTBiaGxjcmduBHZ0aWQDanBjMDAy


 


